

# Canovellas, 3 Centellas 0

## ★ El Canovellas imparable.

GARCIA (2) Y MCRILES (1), RESOLVIERON EL PARTIDO  
FICHA TECNICA:

Canovellas: Barrera; Doménech, Morillas, Cervera; Martínez, Basela; Godino, Rodri, Solernau, Fernández y García.

Centellas: Hernández; Salvans, Burrell, Molera; Rufat, Capdevila; Martínez, Sala, Triguero, Senior y Castro.

Cambios: Todos hechos en la segunda parte, por el Canovellas Morales, sustituiría a Godino, tan solo transcurridos, 5 minutos de juego, y dos más tarde, Ciurans haría lo propio con Fernández. Por el Centellas: Multró, supliría a Capdevila.

El árbitro del encuentro, fue el Sr. Francisco Cebriá, su labor pasó desapercibida, por la deportividad de ambos equipos, anuló un gol al Canovellas, en un dudoso fuera de juego, en líneas generales, aceptable su labor.

### G O L E S :

1-0. Un potente disparo, a más de 30 metros, bate a Hernández, siendo este gol muy aplaudido por el público, jugadores y el propio portero Hernández, el cual, fue hasta el medio del campo a felicitar al pequeño goleador del Canovellas, García autor del gol, en el minuto 50.

2-0. Derribo a García dentro del área, y el Sr. Cebriá, decreta la pena máxima, penalty, que se cuida de transformar, el propio García, que de

potente chut, consigue su segundo gol personal, esto ocurría, en el minuto 63.

3-0. Una jugada de toda la delantera, con pase de Martínez a Morales, y éste, bate por alto, corriendo el minuto 78.

### INCIDENCIAS

Poco público, en el campo municipal del Canovellas, con un campo algo embarrado, pero que no dificultó en ningún momento, el que se viera buen fútbol, se lanzaron 2 saques de esquina, en la primera mitad, y 7 en la segunda, lo que hace, que nos hagamos un cálculo de lo que fue el partido, ya que el Centellas, sólo lanzó 3 saques en la primera y 2 en la segunda.

### LO QUE DIO DE SI EL PARTIDO

Partido muy bonito, el jugado hoy por el Canovellas, que si en la primera parte, no tuvo suerte, de cara al marcador, con su juego trezado, y volcado en el terreno del Centellas, con su juego defensivo, vio su premio, en la segunda parte de todo ese dominio de la primera parte. Así veremos, y después de trastocar un poco las líneas, ya que saldrían Morales y Ciurans, los cuales dieron más mordiente y potencialidad a la delantera, no tardando en caer los goles, y no tuvieron más, gracias a la buena labor del portero visitante, el cual hizo paradas, de verdadero profesional, apoyado por su defensa.

### EN RESUMEN

Dos puntos más, para el equipo que entrena Roma, que hacen que la liga esté al rojo vivo, con ese codo a codo entre el Canovellas y el Olímpic. Y del Centellas sólo podemos decir, que nos ha causado muy buena impresión, no pareciéndose en nada, al Centellas de la primera vuelta, cuando tuvimos ocasión de visitarle, siendo de destacar su línea trasera, y sobre todo, su portero Hernández, y de la delantera el número 9,

que según informes del capitán del Centellas, con el que dialogamos al finalizar el partido, es hijo del ex-azulgrana «CABEZA DE ORO» KOC SIS, aunque en el once del Centellas, figura con el nombre de Senior. Por el Canovellas en líneas generales todos han destacado, ya que hoy, no sabríamos a quien destacar.

Enhorabuena y adelante. ¿Será esta la temporada triunfal del Canovellas? Al tiempo.

R. ANTONI

Fotos: RAFEL



## Fútbol Juvenil

# At. Vallés, 1 - Canovellas, 2

A las órdenes del Sr. López, con una labor aceptable, los equipos formaron como sigue:

**At. Vallés:** Carrillo, Noguera, Farnández, Melo, Navío, Martorell, Fernández, Yuste, Dani, Resina, Fornells.

**U. D. Canovellas:** Carmona, Jacobo, Manolo, Paco, José, Maño, Guerrero, Javi, Gregorio, Jines y García.

Excelente partido disputado, entre el At. Vallés y Canovellas, en un campo embarrado y con una espesa niebla, sobre todo en la primera parte, ya que dificultaba la acción de ambos conjuntos.

El partido ha respondido a lo que se esperaba del mismo, pues ambos equipos, se han entregado en una lucha, en la que los canovellenses han salido mejor librados. En verdad hemos visto a dos de los mejores conjuntos del grupo.

Los goles han sido marcados, los del Canovellas, por Manolo y Gregorio, mientras que por los locales del At. Vallés lo hacía Fernández.

FRANCISCO